

年頭のごあいさつ



葉山町長

山梨 崇仁

新年明けましておめでとうござ
います。

昨年は「子育て」を政策の中心
に掲げて取り組む中で、本当に多
くの皆様に夢と希望をいただき、
支えていただいた一年でした。改
めまして、町政へのご協力を深く
感謝申し上げます。本年も「子育
て」をテーマに取り組みますので、
皆様にも引き続きのお力添えをい
ただきたくお願い申し上げます。

さて、昨年はミシユランガイド
に三浦半島が初掲載され、町内の
店舗や葉山マリーナ周辺が紹介さ

れるなど、葉山の素晴らしさが改
めて世界的に認知されることとな
りました。それを受けて、4市1
町による「三浦半島サミット」が
発足し、今後は三浦半島地域のさ
らなる活性化を図るとともに、自
治体間パートナーシップの強化に
努めてまいります。

本年は、6月から全町にてごみ
の戸別収集・資源ステーションの
設置を予定しており、他にも総合
計画の策定やホームページリ
ニューアルによる情報発信強化、
温もりのある役場づくり、施設整
備など、多くの取組み、施策の推
進を計画しております。

御用邸の町・葉山として、住む
人も、訪れる人も、その豊かな自
然と情緒を感じ、さらに愛着を
持っていただけるよう、そして子
どもたちに「葉山に育ってよかつ
た」と思ってもらえるよう、私も
皆様とともに元気に職務にまい進
してまいります。

本年も皆様にたくさん笑顔と
幸せがありますことを心よりお祈
り申し上げます。



今年の干支である午年生ま
れが多い5年生。田植えから
収穫までを一年をかけて自分
たちの手で行い、その稲わら
でお正月の輪飾りを作りました！
完成した作品は、リボンやビーズがついた個性溢れるものばかりです。



葉山町議会議長

金崎 ひさこ

新年明けましておめでとございます。

議会は二元代表制のもと、町民の代表として、行政運営の一翼を担っております。私は昨年5月の議長選挙における所信表明の中で、町民とともにある議会を目指すと明言させていただきました。議会が合議制により決定したことは、民意であるにもかかわらず、残念ながらいまだ棚上げ状態になっているものも多々あります。それらはまちづくりに反映させなければならぬことであるという

認識を行政が持つために、議会を代表して町長との話し合いを重ねております。新年度予算にどのような形で示されるのか、その成り行きを見守っているところで、結果については折にふれ、報告をしております。

議会は、町民の皆様の多様な意見を的確に把握し、これを町政に反映させる議会運営に努めることが責務であり、皆様に対し、説明責任を果たさなければなりません。町政に関する請願・陳情で採択されたものは、定例会毎に町長から経過報告が行われることとなりました。今後とも、皆様に信頼され、頼りにされる議会運営を行ってまいりますので、ご意見・ご要望をお寄せいただきますようお願い申し上げます。

平成26年が皆様にとって輝かしい年となりますようお祈りいたします。



葉山小学校5年生の輪飾り作り

